



<ありがとう>

すこ まえ はなし  
少し前の話になりますが、そうじの時、3年生  
なが なが こま  
が流しそうじで流しにティッシュがあつて困って  
ました。それをとりのぞくと、「ありがとうございます  
ます」という言葉がかえってきました。何だかうれ  
しい気持ちになりました。



すこ まえ はなし ねんせい おうだん ほど  
これも少し前の話ですが、4年生が横断歩道を  
わた とうろ もの お  
渡るとき、道路に物を落としてしまいました。そ  
れを拾う間、止まってくれていた車に頭を下げ  
て、お礼の気持ちを伝えました。「止まってくれて  
ありがとう」です。



そういえば、別の4年生も、6年生も「止まっ  
てくれてありがとう」をしている姿を見たことが  
あります。もしかすると、校長先生が見ていない所で、「止まってくれてありがとう」  
をしているみそら小の子供はたくさんいるのかもしれない。

みんなが車に「止まってくれてありがとう」ができれば素晴らしいですね!

※「止まってくれてありがとう」とは、横断歩道を渡るときに、

①「ありがとうございます」とお礼を言い、お辞儀をする

②左右の安全確認後、手をあげて道路を渡る

③渡り終えたら、もう一度お辞儀をしてお礼を言う ことをいいます。



